



La delegación Álvaro Obregón repartió agua purificada.

Previene desabasto

LAS FAMILIAS de Álvaro Obregón aplicaron la premisa de que "más vale prevenir que lamentar", por lo cual todavía ayer no sufrían el **desabasto** de **agua** y seguían apartando el poco líquido que salía de las llaves.

Tampoco dudaron en salir a las calles y recibir los garrafones con **agua** que la Delegación y el Gobierno capitalino repartieron en las colonias señaladas como puntos críticos.

"Ayer todavía hubo **agua** y lavé lo más que se pudo. Aparté **agua** en un tambo y tres botes que me alcanza para hoy y mañana y pues, me llevo esta agua para lo que falté", dijo Yolanda Córdova.

Mientras que en Iztacalco se repartirá durante la noche y madrugada **agua potable** mediante pipas, sólo en cisternas y tinacos de las unidades habitacionales afectadas.

El corte al suministro afectó a las colonias Agrícola Oriental, Pantitlán, Santa Anita, entre otras.

MIRTHA HERNÁNDEZ Y EDUARDO SIERRA

